

NOTA DE PRENSA N° 366

Congresista Saavedra señala

PRESIDENTA DEL CONGRESO PROVOCA A LOS JÓVENES AL CONVOCAR COMISIÓN PERMANENTE RECIÉN EL 28 DE ENERO

“Es increíble que la presidenta del Congreso convoque a una sesión de la Comisión Permanente luego de haber transcurrido 48 días desde que culminó la legislatura, ese periodo tan extenso no tiene antecedentes en la historia del Congreso. Se ha buscado retrasar la convocatoria solo con el fin de ganar tiempo, sin darse cuenta que esto es una provocación a los jóvenes que con justicia están reclamando que se derogue la ley”, señaló la congresista Esther Saavedra.

“Lamento que la presidenta no cumpla con el compromiso que tenía con los voceros de convocar a una sesión de manera inmediata. Todo lo que suceda de aquí en adelante será responsabilidad de Ana María Solórzano y de la presidenta del partido nacionalista. Están jugando con fuego y atizando la justa protesta juvenil. Estos hechos me hacen recordar al Baguazo, cuando el Congreso se puso de espaldas a los reclamos de los nativos y atizó el enfrentamiento que terminó con las lamentables muertes de la Curva del Diablo”, expresó la parlamentaria sanmartinense.

“Dignidad y Democracia voto en contra de la Ley, hemos sido la única bancada que sustento y voto en forma unánime por que la llamada ‘ley pulpin’ no se apruebe. Luego hemos presentado una propuesta legislativa planteando la derogatoria de la ley y hemos hecho firmar el pedido para que se exonere del trámite de comisiones, incluso estábamos recolectando firmas para que se reúna la Comisión Permanente de manera inmediata. Hemos cumplido con cada procedimiento parlamentario existente, sin embargo pese a la urgencia del debate, la titular del Congreso solo ha hecho oídos sordos a nuestros pedidos y al de miles de jóvenes, parece que solo escucha las voces de la Plaza de Armas”, indicó Saavedra Vela.

“Estamos coordinando con los jóvenes de San Martín, para escuchar sus propuestas y opiniones. Vamos a seguir luchando hasta las últimas consecuencias en defensa de los derechos laborales de nuestros jóvenes de todo el país”, señaló finalmente la legisladora de Dignidad y Democracia.

Lima, 15 de enero de 2015

Para su difusión,

#956044288

Prensa despacho